

ABSTRAK

NURHAPIDA. Pengembangan Lembar Kerja Peserta Didik (LKPD) Berbasis *Problem Based Learning* (PBL) Menggunakan *Live Work Sheet* Materi Bangun Datar Di Kelas IV SDN 04 Panai Hilir T.A. 2020/2021. Skripsi. Medan: Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan, Oktober 2021.

Lembar Kerja Peserta Didik merupakan salah satu alternative yang dapat digunakan di sekolah. Penggunaan LKPD sangat besar peranannya dalam proses pembelajaran, sehingga penggunaan LKPD dapat menggantikan peranan seorang guru. Penggunaan LKPD di SDN 04 Panai Hilir juga belum memenuhi unsur-unsur LKPD dan belum tersedianya LKPD dalam proses pembelajaran. Dan penggunaan LKPD berbasis PBL juga belum tersedia di SD tersebut. Penelitian ini bertujuan untuk: (1) Mengetahui kelayakan Lembar Kerja Peserta Didik (LKPD) berbasis *Problem Based Learning* (PBL) menggunakan *live work sheet* materi bangun datar, (2) Mengetahui keefektifitasan Lembar Kerja Peserta Didik (LKPD) berbasis *Problem Based Learning* (PBL) menggunakan *live work sheet* materi bangun datar, (3) Mengetahui praktikalitas Lembar Kerja Peserta Didik (LKPD) berbasis *Problem Based Learning* (PBL) menggunakan *live work sheet* materi bangun datar.

Metode penelitian ini adalah penelitian pengembangan (*Research and Development*) dengan menggunakan metode pengembangan *Borg and Gall*. Subjek penelitian ini adalah siswa kelas IV SDN 04 Panai Hilir. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan wawancara, angket serta lembar soal *pre-test dan post-test*.

Hasil penelitian ini menunjukkan: (1) Uji kelayakan LKPD oleh ahli materi berada pada kualifikasi sangat layak yaitu sebesar 91,57 %, serta ahli LKPD (media) berada pada kualifikasi sangat layak sebesar 92%, (2) Uji keefektifan menunjukkan terdapat hasil belajar siswa yang dibelajarkan menggunakan LKPD berbasis PBL dengan nilai rata-rata 88,25 dan siswa yang dibelajarkan tanpa menggunakan LKPD dengan nilai rata-rata sebesar 63,03, (3) Uji kepraktisan LKPD berbasis PBL oleh guru berada pada kualifikasi sangat layak sebesar 92,72%.

Berdasarkan hasil pengolahan data angket diketahui bahwa LKPD berbasis PBL dapat meningkatkan hasil belajar matematika materi bangun datar, menjadikan siswa lebih aktif dalam belajar dalam memecahkan masalah dan dapat meningkatkan hasil belajar materi bangun datar siswa.

Kata Kunci : Pengembangan, Lembar Kerja Peserta Didik, Problem Based Learning, Live Work Sheet, Matematika, Bangun Datar.